

Holzfirma optimiert Areal

Stadtrat genehmigt Anträge

BURGBERNHEIM (afr) - Mehrere Bauanträge einer Holzhaus-Firma aus Schwebheim diskutierten die Burgbernheimer Stadträte in ihrer jüngsten Sitzung. Für alle erteilte das Gremium sein Einvernehmen.

Zum einen plant das Unternehmen eine Sprinklerzentrale mit einem Wassertank, wie Roland Neumann von der Stadt erläuterte. Entstehen soll zudem eine Eigenverbrauchtankstelle mit 10.000 Liter Diesel für betriebseigene Fahrzeuge. Beide Vorhaben würden ans Neustädter Landratsamt weitergegeben, wo Fachleute über die Unterlagen schauen und letztlich entscheiden.

In einer ehemaligen Lagerhalle sollen beispielsweise Sozialräume, Büros, Toiletten, ein Archiv und ein Technikraum Platz finden, so Neumann. Außerdem sollen Büroumbauten erfolgen, inklusive einer Erweiterung.

Auch die neue Zufahrt war Thema. Die Asphaltierungsarbeiten hätten begonnen, erläuterte Bürgermeister Matthias Schwarz. Dabei sei bemerkt worden, dass der Belag auf der Gemeindeverbindungsstraße in Mitleidenschaft gezogen sei und dieser es wohl nicht aushalten werde, wenn nun ständig Lastwagen darüber fahren.

Deshalb hat laut Schwarz Geschäftsführer Stefan Bauereiß vorgeschlagen, dass man rund 120 Meter der Straße neu asphaltiere, den Einfahrtsbereich zudem anhebe. Rund 78.000 Euro brutto würde das nach einem Angebot einer Firma aus Feuchtwangen kosten. Die Summe soll zwischen dem Unternehmen und der Stadt geteilt werden. Dem stimmte das Ratsgremium zu.